

■■■■■ 9月22日 ■■■■■

絵本と音楽で秋を実感

みんなでならそう！おはなしハンドベル
(市立公民館)

開始のハンドベルを合図に、子どもたちが元気に来場。絵本を開き、中央図書館職員によるお話会が始まりました。ハンドベルによる効果音の演出や、みんながよく知る人気曲の演奏に参加者は自然と笑顔に。楽しい一日となりました。

取材：市民レポーター 竹重稔也



話の展開に夢中▶



▲きれいな音色に思わずうっとり



市ホームページにも掲載中！



■■■■■ 9月27日 ■■■■■

笑いでコロナを吹き飛ばせ

サーティ落語会
(サーティホール)

昨年新人落語大賞を受賞した若手から、実力派まで勢ぞろいの落語会が開催されました。「客入りが悪いように見えるけれど、実はこれで満員御礼のようです」と間隔を空けた座席の話題から始まり、笑いが絶えない落語会となりました。



①

▲心に響く浪曲を披露



②

◀ベテランの落語に子どもから大人まで大笑い



取材：市民レポーター 辻本虎雄、黒田修太
(写真①) (写真②)

■■■■■ 10月4日 ■■■■■

キャンバスいっぱい広がる動物たち

読み聞かせライブペインティング
(西部図書館)

絵本作家・谷口智則さんが自らの本を読み聞かせ。聞く人を惹きつける語りに子どもたちは興味津々。ライブペインティングでは、リクエストされた動物たちが車に乗ったりソファに集まっている絵を短時間で描き上げるなど、迫力あるパフォーマンスを披露しました。



▲楽しい絵本にくぎ付け

◀わくわくのライブペインティング▶



取材：市民レポーター 森川安生

